



الشركة الخليجية الماسية المحدودة Gulf Diamond company LLC.



نبذة عن الشركة Company Profile





خدماتنا:

خدمات دعم الأعمال وحلول الأنشطة التجارية في المملكة العربية السعودية

- إدارة الأملاك
- إدارة المرافق
- توفير القوى العاملة
- تأسيس الشركات للمستثمرين
- إدارة الموارد البشرية
- خدمات المشتريات والخدمات اللوجستية
- إدارة الحسابات

Our Services:

Business support services and commercial activity solutions in the Kingdom of Saudi Arabia

- Property Management
- Facility Management
- Workforce Provision
- Companies Establishment for investors
- Human Resources Management
- Procurement & Logistics Services
- Account Management



About Company:

Gulf Diamonds Company Limited Is A Pioneer Leading Saudi Company Specializing In Multiple Fields, Including The Recruitment And Professional Deployment Of Skilled Labor From Various Nationalities In The Saudi Labor Market. The Company Operates In Property Management, Facilities Management, Human Resources Management, Procurement, And Logistics Services. It Provides Services To Businesses, Institutions, Restaurants, Complexes, Factories, Hotels, And Other Properties, Adhering To The Highest Standards Of Quality, Accuracy, And Evaluation. Driven By A Commitment To Meet All Client Demands Through Creative Solutions Characterized By Expertise, Professionalism, And Dedication, The Company Boasts A Professional Team Focused On Fulfilling Client Needs To Achieve The Highest Levels Of Satisfaction And Comfort, Contributing To The Successful Achievement Of Client Goals In The Most Professional Manner.

من نحن:

الشركة الخليجية الماسية المحدودة هي شركة سعودية رائدة تعمل في العديد من المجالات التي تشمل استقطاب وتشغيل الأيدي العاملة المدربة من جنسيات مختلفة للعمل باحترافية في سوق العمل السعودي، و تعمل في إدارة العقارات، وإدارة المرافق، وتأسيس الشركات، وإدارة الموارد البشرية، وإدارة المشتريات والخدمات اللوجستية. وتقوم الشركة بتقديم الخدمات للشركات والمؤسسات والمطاعم والمجمعات والمصانع والفنادق والكيانات الأخرى، وذلك استنادا على أعلى معايير الجودة والدقة والتقييم، ورغبة منها في تلبية كافة متطلبات عملائها من جميع الجوانب عبر حلول إبداعية تتسم بالخبرة والاحترافية والالتزام تجاه رغبات عملائها، فالشركة تمتلك فريقا احترافيا يسعى لتلبية طلبات العملاء للوصول لأعلى مستويات الرضاء والراحة لعملاء الشركة والمساهمة لتحقيق أهداف النجاح للعملاء بأفضل الطرق الاحترافية.



Our Vision:

In Line With The Values Of The Kingdom Of Saudi Arabia And Its Vision, We Aim To Be The Strategic Partner Of Choice For All Organizations And Companies In Providing Services And Managing Labor Across Various Sectors In The Kingdom. We Strive To Offer An Integrated System Of Innovative Solutions To Make The Saudi Labor Market Conducive To Creativity And A Fertile Environment For Inspiring Success Stories. Our Goal Is To Deliver High-Quality Services With Innovative Solutions And A New Approach That Enables Our Partners To Compete Effectively In The Business World And Achieve Their Goals With Excellence And Agility. To Provide Exceptional Services, We Focus On Qualifying And Training Human Resources To Meet The Highest Standards Of Quality, Thereby Contributing To The Efficient And Streamlined Operation Of Companies And Organizations And Supporting Economic Growth In The Kingdom.

رؤيتنا:

أنطلاقاً من قيم المملكة العربية السعودية وتماشياً مع رؤيتها، نسعى بأن نكون بمنزلة الشريك الاستراتيجي الأمثل لجميع الهيئات والشركات في مجال تقديم الخدمات وتشغيل العمالة بالمملكة في مختلف القطاعات، بواسطة منظومة متكاملة من الحلول المبتكرة لجعل سوق العمل السعودي ملائماً للإبداع وبيئة خصبة لتجارب النجاح الملهمة، وأن نكون شريكاً استراتيجياً في تقديم خدماتنا بمستوى عالي من الجودة وتقديم الخدمات لشركائنا بحلول مبتكرة ومفهوم جديد يمكن شركائنا من المنافسة في عالم الأعمال ويساهم في تحقيق أهدافهم بجدارة ومرونة عالية. وسعياً لتقديم الخدمات المميزة فإنه يتم تأهيل الكوادر البشرية وتدريبها لتقديم الأعمال بأعلى المعايير والجودة، و المساهمة بشكل فعال في تسريع وتسهيل حركة عمل الشركات والهيئات للمساهمة في دعم النمو الاقتصادي في المملكة.



Our Mission:

To Provide Professional And Specialized Workforce Solutions For Our Clients, Delivering Services That Exceed Expectations And Support Their Goals Achievement. We Aim To Build Strategic And Reliable Business Partnerships Through Our Services, Contributing To The Success Of Their Commercial Operations.

مهمتنا:

توفير القوى العاملة الاحترافية والمتخصصة للعمل لعملائنا أو العمل في تقديم خدماتنا بكفاءة تتجاوز توقعات العملاء وتدعم عملائنا في تحقيق أهدافهم، وتكوين شراكات تجارية استراتيجية وموثوقة لخدماتنا المقدمة، والمساهمة في نجاح أعمالهم التجارية.



Our Values:

- **Integrity And Transparency:**

Conducting Business Ethically And Adhering To Company Policies And Values With Our Clients.

- **Excellence And Efficiency:**

Excelling In Every Aspect Of Our Services, Approaching Each Task With A Mindset Focused On High-Quality Results And Significant Impact In The Business Sector.

- **Trust And Collaboration:**

Working Collaboratively And Reliably To Achieve Outstanding Results For Our Clients And Enhance Strategic Partnerships.

- **Commitment And Honesty:**

Delivering Our Services With The Highest Standards Of Accuracy, Quality, And Integrity, Enabling Our Clients To Stand Out In Their Business Endeavors.



قيمنا:

- **النزاهة والشفافية:**

العمل الصحيح والتصرف وفقا للمبادئ الأخلاقية، مع الأخذ في الاعتبار سياسات وقيم الشركة المتبعة مع العملاء.

- **التميز والكفاءة:**

نتميز في كل جانب من جوانب خدماتنا ونتعامل مع كل مهمة بعقلية تحقق نتائج عالية الجودة وذات تأثير مميز في قطاع الأعمال.

- **الثقة والتعاون:**

العمل بشكل تعاوني وموثوق لتحقيق نتائج متميزة لعملائنا ورفع مستوى الشراكات الاستراتيجية.

- **الالتزام والأمانة:**

تقديم خدماتنا لعملائنا بأعلى معايير الدقة والجودة والأمانة في التعامل لتمكين العملاء من التميز في الأعمال.

Our Objectives:

Distinctiveness And Excellence

Achieving Uniqueness And Superiority In The Services And Work We Provide.

Strategic Partnerships

Establishing And Fostering Strategic Business Partnerships.

Sustaining Service Quality

Ensuring The Continuous High Quality Of The Services We Deliver.

الأهداف:

الحفاظ على جودة الخدمة

ظمان استدامة واستمرار الجودة العالية للخدمات المقدمة.

الشراكات الاستراتيجية

إنشاء وتعزيز الشراكات التجارية الاستراتيجية.

التفرد والتميز

تحقيق الخصوصية والتفوق في الخدمات والأعمال التي نقدمها.



Our Services:



Property Management Services
Comprehensive Management
And Administration Of Real
Estate Assets.



Facilities Management Services
Efficient Oversight And
Maintenance Of Facility
Operations.



Workforce Provision
Recruitment And Deployment Of
Skilled Labor To Meet Client
Needs.



Companies Establishment For Investors
Legal consultation, CR Registra-
tion, Official Government
Requirements, And office setup.



Human Resources Management
HR Management Through The
Saudi Government's Electronic
Services Platform.



**Procurement And Logistics
Management Services**
Strategic Procurement And
Logistics Solutions To
Streamline Supply Chain
Operations.



Account Management Services
Bookkeeping And Tax Report-
ing, Payment, And Payroll
Management.

خدماتنا:



خدمات إدارة المرافق
الإشراف الفعال وصيانة
عمليات المرافق.



خدمات إدارة أُمُتلكات
الإدارة الشاملة والإشراف
على الأصول العقارية.



تأسيس الشركات للمستثمرين
استشارات قانونية، تسجيل السجل
التجاري، عمل متطلبات الحكومة
الرسمية، وإعداد المكاتب.



توفير القُوَى العاملة
توظيف وتوزيع العمالة
الماهرة لتلبية احتياجات
العملاء.



خدمات إدارة المشتريات واللوجستيات
حلول استراتيجية للمشتريات
واللوجستيات لتبسيط عمليات
سلسلة الإمداد.



إدارة الموارد البشرية
خدمات إدارة الموارد البشرية
بواسطة (إدارة الخدمات
الحكومية الإلكترونية في
المملكة العربية السعودية).



إدارة الحسابات
المحاسبية والتقارير
الضريبية، إدارة المدفوعات
والرواتب.



The Services Contain:

Real Estate And Property Management

- **Tenant And Owner Relations**
Managing Relationships With Tenants And Property Owners.
- **Contract Management And Documentation**
Managing Relationships With Tenants And Property Owners.
- **Owners' Association**
Managing The Owners' Association.
- **Compliance And Quality Management**
Ensuring Adherence To Regulations And Managing Quality Control.
- **Collections, Follow-Up, And Financial Management**
Handling Collections, Follow-Ups, And Financial Management.
- **Marketing And Event Planning For Real Estate Businesses**
Developing Marketing Strategies And Planning Events.
- **Legal Affairs Management**
Providing Management Of Legal Matters Related To Property.



خدماتنا تحتوي على:

خدمات إدارة العقارات وإدارة الأملاك

- إدارة العلاقات بين المستأجرين وملاك العقارات
- إدارة العلاقات بين المستأجرين ومالكي العقارات حسب العقود المبرمة.
- خدمات عمل وإدارة اتحاد الملاك
- إدارة جمعية الملاك.
- التحصيل والمتابعة والإدارة المالية
- التعامل مع التحصيلات والمتابعات وإدارة الشؤون المالية والاستشارات المتعلقة بها.
- إدارة الشؤون القانونية
- تقديم إدارة الأمور القانونية المتعلقة بالشؤون العقارية.
- إدارة العقود والتوثيق
- الإشراف على جميع العقود وتوثيقها.
- الامتثال وإدارة الجودة
- ضمن الالتزام باللوائح وإدارة مراقبة الجودة.
- التسويق وتخطيط الفعاليات للعقارات
- تطوير استراتيجيات التسويق وتخطيط الفعاليات العقارية.



Facilities Management Services:

We Provide The Best Cleaning And Maintenance Services To Trained Technical Staff And Equipped With The Best And Latest Equipment And Devices.



Cleaning Services:

(Housekeeping, Deep Cleaning, Façade Cleaning, Commercial Cleaning).



Security Services:

(General Security, Bodyguards, Security, Vehicles, CCTV).



Pest Control Services:

(Fumigation Of Pests, Traps, Zappers, Etc).



TECH:

Intelligent Systems, IOT, CAFM.



Landscaping Services:

Design And Implementation, Irrigation Systems, Maintenance, Hardscaping.



Safety Services:

Fire Fighting, Fire Alarm, Risk Assessment.



Maintenance Services:

(Mechanical, Electrical & Plumbing, Civil Works, Low Current, Preventive Maintenance).



Project Handover:

(Testing & Commissioning, Snag Reports, Drawings, Warranties, Operations Manuals, Esc).



General Events:

Event Planning And Management, Marketing For General Event.



Asset Management:

Asset Life Cycle Management, Total Cost Of Ownership, Asset's Registry, Tagging & Labeling.



Valet Parking Services:

Regular Valet Parking, VIP Valet Service.



”

إدارة المرافق:

نحن نقدم أفضل خدمات التنظيف والصيانة بواسطة فنيين مدربين ومزودين بأفضل وأحدث المُعدّات والأجهزة.

خدمات الصيانة



الميكانيكا، الكهرباء والسباكة، الأعمال المدنية، التيار المنخفض، الصيانة الوقائية.

تسليم المشروعات



الاختبارات والتكليف، تقارير العيوب، الرسوم البيانية، الضمانات، كتيبات التشغيل، إلخ.

الفعاليات



تخطيط وإدارة الفعاليات، التسويق.

إدارة الأصول



إدارة دورة حياة الأصول، التكلفة الإجمالية للملكية، سجل الأصول، التوسيم والتصنيف.

خدمات ركن السيارات



ركن السيارات العادي، خدمة ركن السيارات لكبار الشخصيات.

خدمات التنظيف



التنظيف المنزلي، التنظيف العميق، تنظيف الواجهات، التنظيف التجاري.

خدمات الأمن



الأمن العام، الحراس الشخصيين، الأمن للمركبات، نظام المراقبة المرئي.

خدمات مكافحة



الآفات التبخير، الفخاخ، الأجهزة الكهربائية لمكافحة الآفات، إلخ.

التقنية



الأنظمة الذكية، وإنترنت الأشياء.

خدمات تنسيق الحدائق



التصميم والتنفيذ، أنظمة الإرواء، الصيانة، الأعمال الصلبة.

خدمات السلامة



مكافحة الحرائق، إنذار الحريق، تقييم المخاطر.

Workforce And HumanResources Services:

توفير خدمات القوى العاملة والموارد البشرية:

By Providing Workforce And Human Resources Services, We Have Developed The Concept That Human Resources Are The First Step In Delivering Quality Service. We Analyze The Nature Of The Work And Identify Suitable Human Resources To Achieve The Highest Level Of Efficiency In Line With The Job Requirements.

لتوفير خدمات القوى العاملة والموارد البشرية لقد طورنا مفهوم أن الموارد البشرية هي الخطوة الأولى في تقديم الخدمة عن طريق دراسة طبيعة العمل وتحديد الكوادر البشرية المناسبة للحصول على أعلى درجة من الكفاءة بما يتناسب مع متطلبات العمل المنجزة.

Companies Establishment For Investors:

تأسيس الشركات للمستثمرين:

We Establish Companies For Investors According To The Foreign Investment System In The Kingdom Of Saudi Arabia And Provide Support To Investors Through Our Services. Our Services Include Legal Consultations, Commercial Registration, Fulfilling Official Government Requirements, Office Setup.

نقوم بتأسيس الشركات للمستثمرين حسب نظام الاستثمار الأجنبي في المملكة العربية السعودية وتقديم الدعم للمستثمرين في خدماتنا المقدمة وتشمل خدماتنا الاستشارات القانونية، تسجيل السجل التجاري، عمل متطلبات الحكومة الرسمية، وإعداد المكاتب والمساهمة في تجهيزها.

Human Resources Management Through E-Government Services In Saudi Arabia :

إدارة الموارد البشرية بواسطة إدارة خدمات الحكومات الإلكترونية:

Saudi Arabia Offers Advanced E-Government Services Designed To Streamline Administrative Processes And Enhance The Business Environment. These Services Are Provided Through Interactive Online Platforms, Making It Easy And Convenient For Companies To Perform Various Procedures.

تقدم المملكة العربية السعودية خدمات حكومية إلكترونية متقدمة للشركات التي تهدف إلى تبسيط الإجراءات الإدارية وتحسين بيئة الأعمال و يتم تقديم هذه الخدمات عبر منصات إلكترونية تفاعلية، مما يسهل على الشركات تنفيذ مختلف الإجراءات بكل سهولة وراحة وتشمل هذه الخدمات مجموعة واسعة من الخدمات الحكومية، بما في ذلك التسجيل، والترخيص، والعديد من الخدمات الأخرى في إدارة الموارد البشرية.

Account Management Service:

خدمات إدارة الحسابات:

The services provided in the accounting department include making entries, preparing tax reports, managing payments and payroll, maintaining accounting books, and generating all reports related to the company's accounts, along with many other services in the field of accounting and finance.

الخدمات المقدمة في قسم المحاسبة تشمل عمل الإدخالات وإعداد التقارير الضريبية، وإدارة المدفوعات والرواتب و ومسك الدفاتر المحاسبية وعمل جميع التقارير المتعلقة بالحسابات للشركة والعديد من الخدمات الأخرى في مجال المحاسبة والمالية.

Procurement And Logistics Services Management:

إدارة المشتريات والخدمات اللوجستية:

We Enhance Procurement And Logistics Management Solutions By Providing The Best Means And Modern Technology To Ensure Clients Benefit Optimally From The Services Offered. We Work On Behalf Of Our Partners To Manage Procurement And Logistics Services Professionally, Ensuring They Receive The Most Competitive Prices, The Highest Quality Goods And Services, And Timely Delivery.

تحسين حلول إدارة المشتريات والخدمات اللوجستية وتوفير أفضل الوسائل والتكنولوجيا الحديثة التي تمكن العميل من الاستفادة من الخدمات المقدمة على الوجه المناسب. نحن نعمل نيابة عن شركائنا في إدارة خدمات المشتريات والخدمات اللوجستية بشكل احترافي والتأكد من حصولهم على أفضل الأسعار التنافسية، وأفضل جودة للسلع والخدمات المقدمة والتسليم في الوقت المناسب.



الشركة الخليجية الماسية المحدودة
Gulf Diamond company LLC.





Why Choose Gulf Diamond Company?

- **Commitment To Excellence:**

We Are Dedicated To Delivering Work With Integrity And Commitment To Our Partners.

- **Understanding And Problem-Solving:**

We Understand The Nature Of The Work, Identify Client Issues, And Provide Appropriate Solutions.

- **Skilled Workforce:**

We Have Qualified And Trained Personnel With The Necessary Experience To Achieve Client Objectives, Offering A Diverse Range Of Nationalities And Staffing Levels As Required By Clients.

- **Professional Service:**

We Provide All Services To Our Partners In A Professional Manner Based On Extensive Experience In The Service Industry.

- **Extensive Experience:**

We Have A Long History In Service Operations, Workforce Provision, And Human Resources Management. And We Are Unique in All The Provided Services.

لماذا تختار الشركة الخليجية الماسية؟

- **خدمة احترافية**

نقدم جميع خدماتنا لشركائنا بشكل احترافي بناءً على خبرة واسعة في قطاع الخدمات.

- **خبرة واسعة**

لدينا تاريخ طويل في عمليات الخدمات، وتوفير القوى العاملة، وإدارة الموارد البشرية، ونحن فريدون في جميع الخدمات المقدمة.

- **الالتزام بالتميز**

نحن ملتزمون بتقديم العمل بنزاهة واحترافية لشركائنا.

- **فهم وحل المشكلات**

نحن نفهم طبيعة العمل، ونتعرف إلى قضايا العملاء، ونقدم الحلول المناسبة.

- **قوى عاملة مؤهلة**

لدينا موظفون مؤهلون ومدربون ذوو خبرة ضرورية لتحقيق أهداف العملاء، ونقدم مجموعة متنوعة من الجنسيات والمستويات الوظيفية حسب متطلبات العملاء.

Our Clinets:



The best Cardboard
Solution in Saudi Arabia





رؤية VISION
2030
المملكة العربية السعودية
KINGDOM OF SAUDI ARABIA



Riyadh-ALQudas Area-Saudi Arabia



Sales@dgulf-sa.com
www.Dgulf-sa.com



+966570120222